

SEPAF

Incrementa Fitch México confianza en Jalisco

RG

■ Jalisco recibió la calificación más alta en el manejo de su deuda, por la calificadora Fitch Ratings México, lo que demuestra confianza y estabilidad en las finanzas del Estado, sostuvo el gobernador, Aristóteles Sandoval Díaz.

“Jalisco acaba de tener ya la clasificación o reclasificación financiera de AA+, esto es de las mejores calificaciones que ha tenido en la historia del Estado, cuando recibimos el Estado en una gran complicación, con

deuda, con créditos quirografarios no pagados, estábamos en una calificación de D, hoy entregamos una calificación, la más alta, finanzas sanas”, dijo Sandoval Díaz.

Por su parte, la Secretaría de Planeación, Administración y Finanzas (SEPAF) informó también esta calificación que dio Fitch México, explicó su titular Héctor Rafael Pérez Partida, que fue debido a diversas políticas aplicadas en la actual administración para mantener el nivel de la Deuda Pública Es-

tatal moderada, sostenible, bajo control, con las mejores condiciones crediticias, y al mismo tiempo con una recaudación propia creciente, bajo óptimas prácticas de transparencia.

Mencionó Pérez Partida que la actual evaluación a las finanzas de la Entidad afectó positivamente a 23 créditos del Estado. La calificadora dio también este nivel debido a que observa “bajo” nivel de endeudamiento directo y que no se contempla la contratación de crédito adicional para este 2018.



CORTESÍA

La calificadora destaca que el estatus de la Entidad es fuerte